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DIRIGENTES REALIZARON CAMPAÑA PARA RESPALDAR ESTA SOLICITUD 

Proyecto de Unidad policial en el sector 

Rauquén tendrá que seguir esperando 
Vecinos recinto de Carabineros. Esta solicitud se analizó en 

encuentro sostenido entre autoridades regionales y ministra del Interior. 

  CURICÓ. Si bien los vecinos del sec- 
tor Rauquén vienen planteando 
desde hace bastante tiempo la 
necesidad de contar con un cuar- 
tel de Carabineros en esta área, 
aún queda un largo tiempo de 
demora para que esto se concrete. 
Esta iniciativa fue analizada en 
una reunión que sostuvo la gober- 
adora regional, Cristina Bravo; 

  

la senadora Paulina Vodanovic, 
diputado Alexis Sepúlveda y con- 
sejeros regionales, con la ministra 
del Interior Carolina Tobá. 
Enla oportunidad, se vio el eque= 
rimiento que vienen haciendo por 
algunas décadas lo dirigentes del 
sector Rauquén; y que ha sido 
planteado a distintas autoridades 
Jocalesy regionales. 

*Estetema noes desconocido para 
las autoridades civiles y por esa 
razón, debemos seguir trabajando, 
por las vías que se han venido 
utilizando”, planteó el consejero 
Igor Villarreal; quien expresó que 
sestá barajando la dea de trasla- 
dar una parte de la Primera 
Comisaría al sector Rauquén. 
“Esta es una altemativa más via- 
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Una reunión sostuvo la Gobernadora Cristina Bravo y consejeros regionales, con la ministra 
del Interior, Carolina Tohá. 

  

ble, ya que no implica traer más 
personal al sector nororiente” en- 
fatizó. 

FINANCIAMIENTO 
Y además, existe un tereno dispo- 
nible que se ubica cerca del 
Cesfam Betty Muñoz y jardín in- 
fantl. Pero también es necesario 
que este se ajuste a todos los re- 
querimientos técnicos que de- 
manda una obra de esta enverga- 
dera. 
Unido a eto, se encuentra definir 
de dónde provendrá el financia- 
miento, Gobierno Regional, 
Carabineros u otra entidad. 
“Hay que esclarecer sil proyecto 
será pririzado en el presupuesto 
nacional de Carabineros o si el 
Gobierno Regional destinará los 
recursos, Y una tercera vía, sería 

que el financiamiento sea mixto” 
aclaró Villarreal. 

FIRMAS 

Entanto, María Raggi, presidenta 
de la Agrupación de Juntas de 
Vecinos del sector Nororiente de 
Curicó, se mostró decepcionada 
de los resultados de este encuen- 
o. 

La dirigenta del sector nororiente de la comuna de Curicó, 
María Raggi, expresó su decepción por el nulo avance de 
esta iniciativa. 

“Teníamos muchas expectativas 
de esta reunión y quedamos muy 
diesesperanzados” aclaró la diri- 
genta, quien expresó que seguirán 
trabajando en pos de concretar 
este proyecto que se arrastra por 
décadas. 
Además la vecina manifestó que 
se espera de aquí a dos semanas 
concurrir a La Moneda para en- 
tregar las diez mil firmas recoleo- 
tadas. 

FORMACIÓN 
También en el marco de esta reu- 
nión, se expuso la idea de instalar 
una Escuela de Formación de 
Carabineros en el Maule, Para lo 

  

¿ual, e definirán los lugares en 
que esta se podría llevara cabo. 
“Esta iniciativa se enmarca dentro 
de la problemática existente en la 
actualidad y que dice relación con 
la falta de dotación y necesidad de 
mayor seguridad enel país plan- 
106 Villarreal, qien enfatizó enla 
importancia del proyecto que be- 
nefiiará a todas las comunas del 
Maule. 

“Estamos dando un paso impor- 
tanteal informar desta demanda 
al Gobierno que constituye una 
necesidad para la comunidad. Y 
em ese sentido, debemos priorizar 
la formación policial concluyó el 
consejero regional. 

  

SE MANTIENEN TURNOS ÉTICOS 

Gremios de la salud municipalizada valoran buena respuesta al paro 
CURICÓ. Una buena adhesión 
de los funcionarios se al- 
canzó en el primer día de 
paralización convocada por 
los gremios de la salud mu- 
nicipalizada. Esto debido a 
la mula respuesta del 
Gobierno a sus demandas, 
como aseguran los dirigen- 
tes, 
Dentro de estas peticiones, 
se encuentra la extensión 
del bono de incentivo al re- 
tiro, rechazo a la reforma 
de salud que impulsa el 
Gobierno, respuesta efecti- 
va a la violencia que afecta 
alos trabajadores del sector 
salud y encuesta sobre la 
atención que se entrega a 

    

los usuarios. 
“Todos los establecimientos 
de salud paralizaron. No 
obstante esto, se mantuvie- 
ron los turnos éticos, entre- 
ga de medicamentos y ali- 
mento a los pacientes”, 
planteó Elizabeth Trigari, 
presidenta de la Asociación 
de Profesionales de la 
Atención Primaria 

(Aprodap) de Curicó; quien 
señaló que las mesas de tra- 
bajo no han logrado avance. 
“Estamos muy agradecidas 
de la respuesta que han da- 
do los usuarios, quienes 
han entendido que se busca 
mejorar la atención en sa- 
lud”, aclaró la dirigenta. 
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Desde este martes hasta el jueves 26 dt 
municipalizada. 

le septiembre, se extenderá el paro de la salud   
REFORMA 
Otro de los temas que ha 
generado el cuestiona- 
miento de los gremios, es 
el relativo a la reforma del 
sector salud. Esto porque 
no se ha consultado la opi- 
nión de los usuarios y tra- 
bajadores del área. 
“No hemos sido convoca 
dos a participar. Si quere- 
mos modificar el sistema 
de salud, es fundamental 
conocer las necesidades y 
expectativas de la pobla- 
ción, y las realidades de los 
trabajadores”, — precisó 
Trigari; quien añadió que 
son varias las áreas que 
deben analizarse. 
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